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草津中通信 

令和３年１１月２２日(月) 

 草津町立草津中学校 №15 

教育目標 心豊かで、高い知性をもつ、健康な生徒の育成  

英語検定に挑戦！ 

 準 2級合格 齋藤英美里  

 ３級合格  滝澤凌久 綿貫慶汰 山本萌亜名 白鳥月華 中島奨 黒岩理夢 渡邉結 

  

思春期講演会（11/1）異性を尊重し、生きる力を育成し思春期における正しい「性」の知識をもたせることを 

目的とした町健康推進課の主催事業です。                  

演題「自分と相手を大切にするって～えんみちゃんからのメッセージ～」 

講師 遠見才希子先生（産婦人科医） 

   講演だけでなく、モデルを使ったり、簡単な実験 

  を入れてあったりと、中学生がわかりやすいように、 

  随所に工夫をしていただいた講演会でした。 

   生徒感想などは、保健だよりに掲載してあります 

  ので、そちらをご覧下さい。遠見先生、ありがとうございました。 

 

人権週間（12/1～7） 

 

 

 

 

 

 

自衛消防訓練について(11/4) 

 

 

 

 

 

 

 

県駅伝(11/13)渋川総合運動公園 

 

 

 

 

 

 

  

人権週間は、1948年に世界人権宣言が採択されたことを記念し、12月上旬に設定されています。

世界人権宣言とは国際連合が第 2 次世界大戦への反省から「すべての人は生まれながら

自由で、等しく生きる権利をもっている」ことを、世界各国で協力して働きかけていこ

うとする考えのもとに生まれました。その啓発運動の期間が人権週間です。  

今年も温泉らくご事務局の支援をいただき、「人権落語」を皮切りに週間が始まります。  

人権週間ポスター 
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 リザルトの 1 枚目に掲載！（18 位） 

1区村田彩夏 2区大塚柚季 3区田村和佳子 

4 区嶌﨑未莉 5 区白鳥月華 

リザーブ 小林夏鈴 中澤知愛 齋藤陽茉里 

      板垣聖 片野葉月 

 
 

 

 

 



令和３年度「よい歯のコンクール」学校代表 

３Ａ 小林明香里  ３Ｂ山口晃大 よい歯は体力・学力ともに必須アイテムです 

 

生徒会本部役員交代式（11/8） 

                        

 

 

 

 

 

講演「ノーマライゼーションを身近なことから」～身近な教育や福祉の現場から～(10/18)   

講師 就労継続支援Ａ型事業者 ぽこ・あ・ぽこ 管理者 中曽根良雄先生 

 

 

 

 

 

 

一人一授業での実践 ～タブレットＰＣを活用して～(11/5) 

 

  

      

 

 交番のおまわりさんから届いた「ちょっといいはなし」 

  先日の放課後、交番から学校に電話がありました。「何か、まずいことがあったか・・」とっさにそう思っ

たのですが、逆でした。落とし物をしたので交番に行くため、手荷物をもって歩いていた老婦人。 

その方に、声をかけ荷物を持ってあげて、一緒に交番に歩いてくれた草津中の女子生徒二人組がい

たそうです。 

第６９回理科研究発表会（１１/７ 群馬県総合教育センター） 

    「草津温泉の殺菌効果について」 2年 黒岩莉稀 佐藤篤樹 大久保綺音 干川穂佳 

                          3年 磯部慎太郎 辰己路藍 白鳥月華 髙橋桜汰 

 

 

 

 

      

第 67回郡読書感想文コンクール 

佳作 安藤仁那；ウィズ・ユーを読んで 大久保綺音；アンネの日記を読んで 田村柚葉；ウィズ・ユー 

    学校代表として 3名が佳作を受賞しました。おめでとうございます。 

 

 「この指止まれ方式」で編成した２，３年生合
わせて8人のチームで、夏休みを中心に実験を

進めてきました。研究を進めると、来年度はもっ

とこうしたいなどが出てくるなど、今年度で終わ

りではなく、継続的に進みそうな雰囲気です。 

 

 主体的・対話的に取り組む生徒の育成  

～意見の共有・焦点化をサポートするためのＩＣＴ活用～  

を本年度の校内研修のテーマに掲げて一人一授業の公開を通

して、職員間で「授業の腕」を磨いています。 

 

20 世紀半ばにデンマークで生まれた考え方です。障害者の

自立と社会参加の促進を基本として、学校では「インクルー

シブ教育」や必要性に応じた教育が提供できる環境の整備を

整えることなどが求められています。合理的な配慮を通し、

互いに充実感を得るためにはどうすればよいかなどについ

て、元教員の中曽根先生からお話をしていただきました。  

 旧役員のみなさん、１年間ご苦労様で

した。新役員だけで始めて運営するイベ

ントがこの交代式です。夏の終わりの新

人チーム結成から始まり、中学校では世

代交代が進む季節です。 

 

 
 

 


